

Mit. Menschen

17.01.2024 16:59 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Mit. Menschen



25 Jahre ambulanter Hospizdienst Dorsten

Etwa 50 Helfer des Vereins begleiten schwer kranke und sterbende Menschen in Dorsten. Diese Arbeit finanziert sich nahezu ausschließlich über Spenden“, erklärt Lambert Lütkenhorst, der erste Vorsitzende des Hospiz-Freundeskreises.

Die Arbeit des ambulanten Hospizdienstes wurde im Laufe der Jahre immer vielfältiger: Um Patienten in Dorsten palliativ gut versorgt zu wissen, wurde der Verein ein Teil des Palliativnetzwerkes „Spes Viva“ und realisierte 2007 im Dorstener Krankenhaus die „Spes Viva“-Station, durch großzügige Spenden seitens Jürgen Salamon. Kindertrauergruppen, ein Trauercafé und die Begleitung von Menschen, die Angehörige durch Suizid verloren haben, werden darüberhinaus angeboten.

Um dieses Jubiläum gebührend zu feiern, finden in diesem Jahr einige Veranstaltungen statt.

www.hospizdienst-dorsten.de

Foto: Hospiz-Freundeskreis Dorsten e.V.

